



# VIENA

PRESENTA AL

## DEPORTISTA DEL MES

ANSELMO CLAVE, 15

GRANOLLERS

PLAZA BARANGE, 8

# DURAN: "Me hace gran ilusión jugar en el Granollers"

En la pasada temporada, su nombre sonó, junto al de Vilá y Moret, como uno de los grandes refuerzos del Granollers. Sin embargo, al final su incorporación no se llevó a cabo. En esta ocasión, la tenacidad y la capacidad de gestión de la actual directiva, sí lo han conseguido y Durán ya pertenece al Club vallesano. Ha sido, que duda cabe, el acontecimiento futbolístico del mes y de ahí que al fino centrocampista granollerense, lo hayamos elegido DEPORTISTA DEL MES.

—¿Como ha sido tu fichaje, Durán?

—Me llamaron y me hablaron de la posibilidad de venir al Granollers. Para mí, suponía un cambio de vida, de pasar del fútbol profesional al aficionado. Entonces, después de sopesar los pros y los contras, me decidí.

—¿Motivado por algo concreto?

—Sí, han habido varios factores. De una parte, el estar esperando nuestro primer hijo. De otra, el ascenso del Granollers a Tercera División. La verdad es que llevaba ya varios años fuera de casa, en categorías nacionales los viajes son largos y esto pesa.

—¿Tu edad?

—27 años

—¿Que supone este paso en tu carrera futbolística?

—Me hace una gran ilusión jugar en el Granollers porque soy de aquí. Pienso que la gente que no me conoce futbolísticamente porque cuando tenía solo 14 años ya me marché al Barcelona.

—¿Con que aspiraciones llegas?

—Sencillamente para hacer las cosas lo mejor que sé. Para mí es un orgullo que el equipo haya subido a Tercera y sobre todo me alegra el hecho de que el fútbol en nuestra ciudad se está revitalizando. Si puedo colaborar en ello, como granollerense que soy encantado.

—De la plantilla actual ¿conoces a muchos jugadores?

—Prácticamente a casi todos si exceptuamos los juveniles. Algunos los he visto jugar unas cuantas veces y con otros como Moret, Vilá y Galera, he sido compañero varios años.

—Tu juicio de esta plantilla?

—Tenemos muy buenos jugadores. A ver si entre el trabajo nuestro y el del Entrenador, hacemos un buen equipo porque no es lo mismo tener buenos jugadores que forman un buen equipo. Para esto último es necesaria compensación y acoplamiento.

—Compensación ¿No hay exceso de centrocampistas en el Granollers?

—Es bueno que los haya si esto es de calidad, por el fútbol que se practica hoy día, en el que casi todos los equipos un 4-4-2. En el Albacete, con 6 hombres de centro de campo, fuimos el conjunto que más goles metió y a punto estuvimos de ascender.

—Que posibilidades ves al equipo la próxima temporada?

—En Tercera hay buenos equipos. El hecho de que el fútbol a nivel nacional está muy mal, hace que los jugadores esten volviendo a sus lugares de origen. Sin duda, va a ser muy competitiva. Pero si hacemos las cosas bien, podemos estar al final entre los 5 primeros.



—El paso que has dado esta temporada tu renuncia definitiva al fútbol profesional?

—Por supuesto que sí. Ahora mi objetivo fundamental es enfocar mi vida en el plano laboral. Si no lo hubiese visto así, podía haber aceptado cualquiera de las ofertas que tenía de varios equipos de 2 y 2B.

—¿Finalmente, ¿Ha tenido Durán la suerte suficiente en el fútbol?

—Creo que no. Cuando estaba en el Barcelona, tuve 2 momentos claves para llegar al primer equipo, que no pude aprovechar, el primero por el servicio militar, y el segundo por una lesión. Jugadores suplentes míos fueron titulares. Después, en el Salamanca donde me podía haber afianzado, por problemas directivos hebe de dejar el club. Ahí fue creo donde perdí en buena parte todas las posibilidades.

—Es el sino del fútbol.

Juan ALCAIDE